

## SUMMARY

# TINJAUAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA PETUGAS REKAM MEDIS DI RUANG FILING RSUD KOTA BEKASI

Created by DIAH SARAS WATI

**Subject** : KESELAMATAN, KESEHATAN, PETUGAS

**Subject Alt** : SAFETY, HEALTH, OFFICER

**Keyword** : keselamatan dan kesehatan kerja

### Description :

Keselamatan dan kesehatan kerja petugas rekam medis yang baik akan berdampak positif terhadap produktivitas kerja sehingga akan meningkatkan pelayanan kesehatan dan menguntungkan bagi rumah sakit. Perilaku petugas rekam medis serta sarana dan prasarana yang ada di ruang filing bisa menyebabkan terjadinya kecelakaan kerja maupun penyakit akibat kerja. Oleh karena itu perlu dilakukan penelitian tentang keselamatan dan kesehatan kerja petugas rekam medis. Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui keselamatan dan kesehatan kerja Petugas rekam medis di ruang filing RSUD Kota Bekasi berdasarkan SPO, faktor manusia, faktor peralatan kerja, dan faktor lingkungan kerja. Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Subjek penelitian ini adalah petugas rekam medis ruang filing sedangkan objek penelitiannya adalah keselamatan dan kesehatan kerja. Teknik pengambilan data dengan cara wawancara, observasi, dan studi pustaka. belum ada SPO untuk petugas rekam medis di ruang filing. Pada faktor manusia masih kurang hati-hati dan tidak menggunakan APD sehingga perlu diadakan sosialisasi untuk meningkatkan pengetahuan, sikap, dan tindakan petugas rekam medis. Pada faktor lingkungan kerja perlu menambah pencahayaan di ruang filing, perbaikan AC, uji kelembaban secara berkala, penyaring udara, serta jendela yang banyak supaya pertukaran udaranya baik. Untuk kebisingan sudah sesuai dengan standar dan perlu untuk dikontrol secara berkala. Pada faktor peralatan masih minim, tidak sesuai dengan peralatan yang disediakan dengan kebutuhan petugas kerja, perlu adanya tangga dan pengecekan peralatan di ruang filing.

**Contributor** : Laela Indawati, Sst.MIK., MKM

**Date Create** : 18/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336046

**Collection** : 201336046

**Call Number** : 36-2016-S024

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor